

正宗巖敬 “北陸の植物” の改題

G. MASAMUME : On the Change of the Title of the
"Journal of Geobotany"

北陸の植物 の創刊は、1952年1月で、それ以来、私が編集者になっておりましたが、実際は、里見信生君が、主な仕事をして来られました。ところで私は今年で80歳の老年になりましたので、この北陸の植物の編集を本号で辞めさせていただく事にしました。

しかし実質的には里見さんが新誌名のもとにつづけられる事になっています。私もまた出来るだけ、この新しいものに応援しかつ、御世話にもなりたい決心です。

“北陸の植物” の改題とそれに伴なう変更

正宗先生より編集者を辞任したいとの御申出がございましたので、今後の運営につき、去る4月21日、福井大学 香室昭円、金沢大学 河合 功・松尾秀邦、富山大学 河野昭一・鳴橋直弘、金城高等学校 古池 博の諸氏に御集りいただき、取敢ずいそがねばならぬ27巻の編集について協議いたしまして、下記の3項のみを決定させていただきました。広く御意見を御伺い致したいと存じて居りましたが、その時間的ゆとりがなく、このような形で決めてしまったことを御わび申し上げますと共に、御了承賜りますよう伏して御願い申し上げます。

記

1. 誌名の変更

“北陸の植物” → “植物地理・分類研究”（植地・分研）

“The Journal of Geobotany” → “The Journal of Phytogeography and Taxonomy” (J. Phytogeogr. Taxon.)

2. 発行は年2回（9月、3月）とする。

3. 体裁 B5版（内容は従来と変更しない）。

なお、当日、御集り下さいました6氏には幹事を御引受いただきました。

昭和54年6月15日

金沢大学理学部

里見信生

追伸 いづれ会務の分担を考える予定ですが、当分は従来どおり私の方で行います。（御送金・御送稿は〒921 金沢市久安4の361 里見信生宛にお願いします。）